

Die unterzeichnende Bezirksrätin der ÖVP stellt zur Bezirksvertretungssitzung am 03.12.2021 gemäß § 23 GO-BV folgende

Anfrage zum Thema „FairTeiler in Penzing“

1. Im Jahr 2017 wurde in der VHS Penzing ein FairTeiler-Kühlschrank aufgestellt, der von den Mitteln des Bezirks Penzing finanziert wurde. Momentan (auch außerhalb eines Lockdowns, sprich: wenn die VHS Penzing geöffnet ist) ist der Kühlschrank aber nicht mehr als Foodsharing-Punkt in Verwendung. Welche Gründe gibt es dafür?
2. Wofür wird der Kühlschrank momentan verwendet?
3. Gibt es Pläne, den FairTeiler wieder der Öffentlichkeit zur Verfügung zu stellen?
4. Wenn ja: Wann wird das sein?
5. Wenn nein: Warum nicht?
6. Welche alternativen Standorte könnten genutzt werden, damit der FairTeiler-Kühlschrank, der von öffentlichen Geldern bezahlt wurde, wieder aufgestellt werden kann, so dass die Öffentlichkeit auch tatsächlich davon profitiert?

Begründung:

Im Jahr 2017 wurde in der VHS Penzing ein FairTeiler-Kühlschrank aufgestellt, der von den Mitteln des Bezirks Penzing finanziert wurde. Damit einhergehend ist es auch von Interesse für die Penzinger Bürgerinnen und Bürger, wann dieser wieder frei zugänglich ist und wie der Kühlschrank heute verwendet wird.

Andrea Grabner, BA
Bezirksrätin